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1. Liste des Présents 

 
 Cécile GOBE 

 Thierry PELLET 

 Sylvie CHARLES 
 Dominique VOISIN 
 Virginie DELOFFRE 

 Jérôme POELAERT 

 Nicolas DINH 

 Anne-Marie THUILIER 

 Michaël DUCHE 

 Lucien PROST 

 Anne-Claire VIGNAUD 
 Denis VITALI 

 Macéo GRAS MANCHETTE 

 Cédric CLIQUOT 

 

PERSONNES ABSENTES :  

 Nina BOS 

 

INVITES :  

 Samira Znifeche 

 Antonin Mariotte 

 Cécile Gras-Manchette 

 

 

Début de séance à 19H15 
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2. Compétitions à GAP 
Il faut commencer à s’occuper de l’organisation du CDV (25 février) et du CDJ (10 mars). 

Sylvie se propose d’être à la buvette pour le CDV et Dominique s’y propose également pour le CDJ.  

Il faut motiver les parents à venir aider à l’organisation. Macéo et Cécile (maman de Macéo) seront là 

aussi. Stéphane ne pourra pas être là. 

Il faut faire les tableaux le plus tôt possible pour préparer les récompenses et les médailles. 

Le dimanche 18 février, le Club de la Bâtie-Neuve nous a demandé notre gymnase. Leur journée 

interclub a été annulée à cause du barrage routier. Le gymnase est disponible et la Mairie est 

d’accord sur les horaires 8H à 18H. 

3. Réunion avec la mairie de GAP 
Globalement, la réunion s’est bien passée, ils ont été conciliants. 

Officiellement, le nouveau gymnase devrait être prêt pour le début de l’année 2025, mais ils restent 

prudents sur l’échéance.  

D’ici le mois de juillet, les lumières seront peut-être remplacées par des LED. 

4. Matériel 
Lors des Championnats de France, Cécile a rencontré le responsable matériel de la fédération et de la 

Ligue. Un avis a été donné par Laurent Garnier de la Ligue Sud, au service des sports de la ville, à 

propos du projet du gymnase concernant le matériel, le traçage et les spécificités liées au badminton. 

5. Tensions au sein du Club 
Deux adhérents se disputent au sein du Club, et cela à plusieurs reprises. Cette situation a refoulé 

des nouveaux adhérents venus tester la pratique du badminton. Il faut essayer de calmer cette 

situation. Samira se propose avec l’aval du Conseil d’Administration pour être la médiatrice. 

6. Tee-shirts 
Les tee-shirts orange ont été proposés aux nouveaux arrivants, 3 ont été pris, il en reste donc 3. 

Pour les tee-shirts bleus, il reste des grandes tailles. 

7. Commandes 
La commande de volants a été passée à Badventure. Le stock pour l’année a été pris pour être sûr de 

garder les mêmes tarifs toute l’année. 

Concernant les sweats, 32 personnes ont commandé.  
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Nous nous sommes rapprochés du Club de la Bâtie-Neuve pour savoir où ils ont fait leurs sweats avec 

broderie. 

Concernant nos sweats, il est possible de faire de la broderie au lieu du flocage : le prix est plus élevé 

mais la qualité est mieux avec une meilleure tenue.  

La commande va être lancée rapidement. Il a été décidé de commander 4 sweats en surplus. 

8. Remboursement licence 
Nous avons eu une demande de Daphné concernant sa licence. Elle a fait ses trois séances d’essai 

puis a pris sa licence. Elle n’a pas joué pour des raisons de santé et demande donc s’il est possible de 

lui rembourser sa licence au tarif de février car elle reviendra à cette date, soit 40€. Le CA vote pour à 

l’unanimité. 

9. Mérite Fédéral 
Le dossier de mérite fédéral est en cours. Le CA propose Christian à l’unanimité. Dominique propose 

de s’occuper du dossier sur Poona. 

10. Parade Gap 
Le 23 juin 2024 aura lieu la Super Parade dans les rues de Gap pour célébrer les valeurs sportives au 

travers d’un défilé. Il serait intéressant d’être plusieurs à défiler pour mettre en avant le badminton. 

A cet effet, une réunion est prévue le jeudi 15 février à la patinoire. Macéo et Sylvie se proposent 

d’aller à cette réunion. 

11. CDJ Guillestre 
La semaine dernière a eu lieu le CDJ à Guillestre. Deux jeunes ne se sont pas présentés au gymnase, 

sans justificatif et en prévenant le jour même. Cette absence, sans justificatif ni prévenance le jour J 

n’est pas excusable. Il leur est demandé par la fédération de fournir un justificatif sous peine d’être 

suspendus pour 2 mois. 

Le club va demander aux parents de rembourser l’inscription comme le stipule le règlement 

intérieur. Le CA vote à l’unanimité cette décision. 

Il est nécessaire de reprendre la fiche d’information pour la pratique en compétition des jeunes, 

comme par exemple, venir avec une tenue adéquate ou encore d’amener des volants en 

compétitions. 

12. Goûter des jeunes 
Le goûter continue d’être payé par le club avant chaque vacances scolaires. Cependant, il est décidé 

d’arrêter les quatre-quarts industriels qui sont gaspillés. A la place, il sera proposé des fruits, des 

fruits secs, une brioche de boulangerie ou produits locaux. 
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13. Entrainement 
Les séances individuelles vont se poursuivre avec Stéphane. 

Pendant les vacances d’Hiver, 5 jeunes de 6 à 12 ans sont venus à l’entrainement mené par 

Dominique à La Bâtie-Neuve grâce au prêt du gymnase par le club que nous remercions 

chaleureusement. 

Dominique ne pourra être présent à l’entraînement des jeunes le 21 février. Il faudrait que quelqu’un 

le remplace, en parallèle de Stéphane. Il y a environ 11/12 jeunes. Anne-Marie se propose (sous 

réserve) Samira se propose également. 

14. Stage adulte 
Le stage adulte du 23 mars est annulé car le gymnase est déjà réservé pour une compétition de 

gymnastique. La prochaine possibilité est au 1er juin (seule date où Cécile et Stéphane sont 

disponibles tous les deux). 

15. Communication en interne 
Il est important que les décisions prises en CA correspondent aux communications extérieures. En 

effet, il y a eu un problème concernant les demandes de JA pour les CDV et CDIJ. Il est donc 

important de ne pas avoir des discours inverses aux décisions prises au CA, même si l’avis personnel 

est différent. 

16. Bilan des séances dans les autres clubs 
Les séances dans les clubs voisins pendant le Rallye montée Carlo se sont bien déroulés, en dehors de 

la première séance à Veynes. En effet, 3 adhérents ont appelé directement la Président du Club de 

Veynes alors qu’il avait clairement été demandé de ne pas le faire. Un tableau était mis à disposition 

pour les inscriptions, ce qui permettait de respecter le quota demandé par les clubs. 

Concernant la Bâtie-Neuve le mercredi, cela a été positif et a permis de remplir le gymnase qui est 

habituellement à moitié vide. 

Pour Laragne, il y a eu un bémol sur les horaires transmis. 

Tous les adhérents, même les débutants sont allés dans les clubs voisins. Ces accueils ont été très 

positifs. 

Les clubs ont été remerciés pour leur accueil. 

En revanche, peu de monde s’est rendu au gymnase Lafaille. La question se pose de maintenir notre 

créneau pour les prochaines années. Notre séance fait annuler un créneau du hand et du volley. Il est 

dommage pour eux de faire annuler leur séance si on ne joue pas. Le sujet est lancé, une décision 

sera prise ultérieurement. 
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17. Nouvelles fermetures du gymnase  
Le gymnase sera fermé lors des fêtes foraines qui seront déplacées devant le COSEC suite à la 

fermeture du parking du Bocage. Il en sera de même pendant le Tour de France. 

Nous aurons plus d’informations dans les mois à venir. 

18. Brocante 
Une proposition est faite pour créer un « Market Place » sur la page Facebook du Club. Il n’est pas 

possible de le faire mais chacun peut y poster individuellement ces annonces.  

Il est prévu une semaine de la « Bonne Affaire » la semaine du 15 au 21 avril. 

Si les articles sont mis en vente sur une table au gymnase, il faudra mettre des étiquettes et prévoir 

de la monnaie. 

19. Divers 
Anne-Claire s’est chargée d’envoyer les cartes de vœux ont été envoyées à la mairie pour la fin 

d’année. 

Le 14 juin se tiendra une séance d’Air Bad pour handisport et Sport Adapté au parc de la Pépinière 

dans le cadre du projet de traversée de mobilité douce organisé en partenariat avec le Comité 

Département du Sport Adapté des Hautes-Alpes (CDSA). 

 

 


